## Excellente démonstration des duos cubains lors de la seconde phase du circuit NORCECA de volley-ball de plage



Les duos cubains ont fait une excellente démonstration lors de la seconde phase du circuit NORCECA, du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, de Volley-ball de plage à Antigua, au Guatemala. Chez les messieurs, Sergio González et Nivaldo Díaz ont vaincu les Portoricains Roberto Rodríguez et Eric Haddock, 21-15 et 21-13 et ont remporté leur deuxième médaille d'or de la saison.

« Nous nous complémentons très bien tous les deux, nous nous entraînons très dur pour les Jeux Centraméricains et des Caraïbes de Veracruz et celle-ci est la meilleure façon de le faire» a signalé Sergio qui a décroché plusieurs médailles dans le circuit.

Nivaldo, qui débute à ces compétitions avec deux médailles d'or a expliqué : « Nous savions que Porto Rico nous donnerait du fil à retordre mais nous sommes restés calmes pour obtenir notre objectif, il est difficile de gagner ,mais plus encore de se maintenir à la cime ».

Pour leur part, Lianma Flores et Leila Martínez ont été meilleures que lors de la première phase où elles s'étaient placées quatrièmes. Cette fois-ci elles ont obtenu la troisième place et sont montées sur le podium.

Les Cubaines ont battu les Costariciennes Karen Cope et Natalia Alfaro, alors qu'elles avaient perdu le premier set 16 points à 21. Finalement elles se sont imposées au second et au troisième 21-13 et 15-11.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/22936-excellente-demonstration-des-duos-cubains-lors-de-la-seconde-phase-du-circuit-norceca-de-volley-ball-de-plage



Radio Habana Cuba